

BROADCAST

Polres Tulungagung Luncurkan Mobil Senyum Berbagi Makanan Bergizi Gratis untuk Anak - anak

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.BROADCAST.CO.ID

Nov 6, 2024 - 09:33



TULUNGAGUNG - Polres Tulungagung Polda Jatim mulai mengoperasikan Mobil Senyum pada Jumat (01/11/2024) pekan lalu.

Peluncuran mobil tersebut ditandai dengan kegiatan pemberian makan bergizi

gratis kepada siswa-siswi SDN 01 dan SDN 03 Tanggunggunung.

Mobil Senyum merupakan kendaraan yang didesain khusus untuk mengangkut dan mendistribusikan makanan dan minuman.

Didominasi warna merah, kuning, dan putih, Mobil Senyum memberikan nuansa ceria dan cerah.

Kapolres Tulungagung AKBP Muhammad Taat Resdi mengatakan bahwa Mobil Senyum merupakan upaya Polres Tulungagung untuk berbagi kebahagiaan dengan memberikan makanan bergizi kepada masyarakat.

"Mobil Senyum juga merupakan upaya Polres Tulungagung untuk mendukung program Bapak Presiden Prabowo Subianto untuk memberikan makan bergizi kepada anak-anak," ujar AKBP Taat Resdi, Rabu (6/11).

Peluncuran mobil senyum ini lanjut Kapolres Tulungagung merupakan modifikasi atau bentuk lain dari kegiatan kemasyarakatan yang sudah rutin dilaksanakan oleh Polres Tulungagung.

Kegiatan rutin yang dimaksud antara lain Polisi Sahabat Anak, Jumat Curhat, Jumat Berkah dan Minggu Kasih yang selama ini sudah berjalan.

Mobil Senyum juga merupakan hasil kerja sama sinergis Polres Tulungagung dengan Badan Pengurus Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Kabupaten Tulungagung.

"Pembuatan Mobil Senyum dan pembelian makanan yang disajikan didukung sepenuhnya oleh rekan-rekan pengusaha muda Tulungagung yang tergabung dalam HIPMI," terang Kapolres Tulungagung.

Makanan dan minuman yang dibagikan merupakan produksi UMKM lokal Tulungagung.

Makanan dibuat secara bergantian oleh warung yang sudah ditunjuk.

Demikian pula susu juga merupakan produk lokal peternakan di Kecamatan Sendang yang diolah dan dikemas di Kecamatan Gondang.

Dengan demikian, Mobil Senyum diharapkan tidak hanya memberi kebahagiaan kepada anak-anak dan masyarakat yang menerima makanan bergizi gratis, tapi juga mendukung dan mengembangkan UMKM lokal Tulungagung.

Menurut Kapolres Tulungagung kegiatan Mobil Senyum akan diselenggarakan secara berkelanjutan di sekolah, masjid, gereja, panti asuhan, pondok pesantren, dan tempat-tempat lainnya di hari-hari tertentu secara insidental.

Berdasarkan pantauan di lokasi, siswa-siswi SDN 01 dan 03 Tanggunggunung sangat antusias dan gembira menyambut Mobil Senyum.

Mereka antri dengan rapi di depan Mobil Senyum dan kemudian menyantap makanan dan minuman dengan lahap di kelas. (*)